

Lüdenscheid

1. Ecole primaire

L'école fonctionne depuis le 1er septembre 1947. A cette époque, les cours se donnaient dans une villa sise au haut de la ville aux environs du « Zeppelin Gymnasium ». Après deux mois, cette villa étant trop petite, les autorités militaires décidèrent de ramener l'école à la caserne « La Lys ». On l'installa au rez-de-chaussée du bloc 3 actuellement occupé par l'Etat-Major de la 16ème Brigade d'Infanterie. Bientôt il fallut revoir le problème, car ce bloc n'était pas prévu pour recevoir des élèves et ne répondait pas aux conditions nécessaires à la bonne marche d'une école. A ce moment, l'armée céda le bloc 22 (ancienne infirmerie). Des aménagements furent réalisés immédiatement et le bassin de natation qui se trouvait devant l'immeuble fut transformé en cours de récréation. Par la suite, ce bassin fut comblé et depuis avril 1967, il est revêtu d'une couche de macadam. L'inauguration de ce bloc transformé en école eut lieu en février 1948. On lui donna le nom de « Groupe Scolaire Lieutenant-Général Piron » parce que le Général Piron avait, à cette époque, fixé ses quartiers généraux à Lüdenscheid. Par la suite, la population scolaire augmenta et l'on construisit l'aile gauche que nous occupons depuis 1955.

2. Ecole gardienne

L'école gardienne fonctionne depuis novembre 1953. La première classe était abritée au bloc 22. En avril 1962, la population primaire prit tellement d'importance que la section gardienne fut déménagée dans les anciens blocs « Education Professionnelle » de la ca-

serne La Lys. En décembre 1963 un nouveau déménagement eut lieu pour le bloc 6 actuellement occupé par la 7ème Cie ATK et 6 classes néerlandaises. Enfin, en novembre 1965, l'école gardienne occupait le pavillon De Coene construit derrière la salle de gymnastique de la caserne La Lys, à l'emplacement de l'ancien dépôt de coke.

N.B.

Depuis la scission linguistique (1.9.64), la section néerlandaise qui, jusqu'à cette date, partageait le sort de la section française, occupe un bloc De Coene construit à gauche du bloc 22 (section française), le sous-sol du bloc 6 de la caserne La Lys et une partie du pavillon Ecole Gardienne.

Activités extra-scolaires

1. Chaque jour, les élèves peuvent recevoir du lait et, le temps de midi un service de surveillance avec distribution de soupe est organisé pour les élèves qui ne rentrent pas à la maison.
2. Une police scolaire organisée avec les élèves du degré supérieur en collaboration avec la police allemande assure la sécurité des élèves aux endroits les plus dangereux des divers quartiers belges.
3. Au cours du dernier trimestre de chaque année scolaire, des études dirigées gratuites sont assurées quotidiennement de 16 heures à 17 heures 30 pour les élèves des sixièmes.
4. Les membres du personnel enseignant présentent régulièrement des séances de marionnettes pour les élèves (en dehors des heures de classe).
5. Une équipe de football est en voie de formation et défendra d'ici peu les couleurs de l'École Général Piron — Section française.

V. Yans.



liste
des membres
du personnel

dans les
sections préparatoires

école Général Piron à Lüdenscheid

Instituteur en chef

Yans Victorien

Instituteurs (trices) primaires

Cleeremans Yves
Conrath Francis
Lepage Alfred
Paulus René
Robin Betty
Spoiden Joseph

Institutrices gardiennes

Delville Eliane ép. Jadot
Colla Monique
Cordier Danièle

Maitres spéciaux

Lecocq Andrée ép. Van Damme (religion)
Meunier Suzanne ép. Yans (couture)

vingt ans
d'enseignement belge
en r.f.a.



sommaire

pages

- 4 Liminaires.
- 8 Préface.
- 12 Les premiers pas (1946-1948)
- 18 Histoire de l'Athénée Royal de Rösrath (1948-1968).
- 40 Arbres et fleurs du parc de l'Athénée.
- 42 Organisation des études et perspectives après les différents cycles.
- 48 Méthodes et programmes.
- 73 Membres du Corps enseignant, du Personnel administratif et du Service de santé.
- 82 Nos visiteurs.
- 87 Nos anciens élèves.
- 94 Palmarès sportif.
- 96 Quelle est la situation, en Allemagne, des 20.000 enfants de nos militaires ?
- 106 La presse et nous.
- 114 Notre centre psycho-médico-social.
- 116 Rösrath à l'entrée du Pays de Berg.
- 128 Historique de l'enseignement primaire belge en Allemagne.
- 172 Activités parascolaires à Rösrath.
- 178 Les fêtes commémoratives.
- 182 Postface.